

28/03/2016

## PAROISSE DE LA PRÉSENTATION AU TEMPLE

Lors de mon séjour au Cameroun, (du 14 au 27 mars civil) j'étais d'abord quelques jours à l'ermitage des Anges et ensuite une semaine dans la région de Ngaoundéré au centre du Cameroun. Là fut fondée une nouvelle paroisse dédiée à la Présentation au Temple (fêtée le 2 février). Nous avons de suite commencé avec la construction d'une chapelle et d'un baptistère. La rivière, la plus proche, est à 2 heures de marche à travers la brousse, donc trop loin. Il fait très chaud et sec dans ces contrées. Il est prévu que j'y retournerai bientôt avec un évêque. Alors les catéchumènes seront baptisés et la chapelle sera, plaise à Dieu construite, au moins le sanctuaire et le nef. Le narthex sera pour une autre fois mais fera bien besoin. Les gens de cette région viennent pour la plupart du nord où la vie devient trop difficile. Ils se sont donc installé dans cette région depuis 3 ans. De retour à Yaoundé, je suis encore aller quelques jours au foyer à Omog. Voici quelques photos de la nouvelle paroisse.



les fidèles



*l'ancien "chapelle" et la nouvelle en construction*

28/03/2016



*le transport des briques en terre*



La cuisine dans une maison

28/03/2016



les ânes